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Bonjour à tous, je m’appelle Basile et je suis étudiant en première année pour préparer une 
capacité en droit à l'université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne.

Je prépare cette formation tant bien que mal à distance avec le cned et le cavej.

J’espère obtenir ce diplôme car il donne la possibilité d'acquérir une base qui me semble 
intéressante et importante sur le droit.

Je me suis inscrit sur ce site car j'apprécie l'échange qu'il y a entre membres.

Merci à tous pour votre aide.
Cordialement.
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